
COPIA 

 
 

COMUNE DI  CASORATE SEMPIONE 
Provincia Varese 

 
VERBALE  DI  RIUNIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Nr.   56   Reg.                                           
  
 
Oggetto  :   RINNOVO CONVENZIONE TRA I COMUNI DELL’AMBITO DISTRETTUALE DI 
                    SOMMA LOMBARDO PER LA GESTIONE ASSOCIATA DEL PIANO DI ZONA. 
                   
                    
 
L’anno duemilanove, addì diciotto del mese di dicembre alle ore 20,00, nella sala consiliare, previa notifica 
degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione 
straordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione. 
 
Risultano : 
 Cognome e Nome Presenti Assenti 
   1 QUADRIO GIUSEPPINA PIERA SI  
   2 GRASSO MARCO CELESTINO SI  
   3 TORNIERO ROBERTO  SI (g) 
   4 VEDOVATO ELENA SI  
   5 GAVIRAGHI RITA SI  
   6 MARSON TIZIANO SI  
   7 RUSSO MARTA  SI (g) 
   8 DE FELICE ALESSANDRO SI  
   9 SPARACINO ANTONIO SI  
  10 CASTAGNOLI ALESSIA SI  
  11 NOVARINA GIUSEPPE SI  
  12 BOTTA SEVERINO  SI (g) 
  13 BAILA FLAVIO ENRICO  SI (g) 
  14 TAIANO RUBEN SI  
15 VITALI LAURA  SI (g) 

  16 BARDELLI GERARDO SI  
  17 ASPESI ANNAMARIA  SI (g) 
                                                                      Totale  nr. 11 6 
(g  :  giustificato) 
 
Sono altresì presenti, in qualità di Assessori Esterni, i Sigg. : Magistrali Maria Angela,  Oleggini Gaudenzio 
e Sarti Marta. 
Partecipa il Segretario Comunale dott. Adolfo D’Agata. 
La Sig.ra Giuseppina Piera Quadrio, Sindaco, permanendo i requisiti di validità dell’adunanza dichiara 
aperta la discussione sull’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
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Verbale del Consiglio Comunale n. 56 del 18/12/2009 ad oggetto: RINNOVO CONVENZIONE TRA I 
COMUNI DELL’AMBITO DISTRETTUALE DI SOMMA LOMBARDO PER LA GESTIONE 
ASSOCIATA DEL PIANO DI ZONA. 
 
 
SINDACO - Possiamo iniziare. Passo la parola al Segretario per l’appello. 
SEGRETARIO - Buonasera a tutti. 
Quadrio Giuseppina Piera  Presente 
Grasso Marco Celestino  Presente 
Torniero Roberto   Assente giustificato 
Vedovato Elena    Presente 
Gaviraghi Rita    Presente 
Marson Tiziano    Presente 
Russo Marta    Assente giustificato 
De Felice Alessandro               Presente 
Sparacino Antonio   Presente 
Castagnoli Alessia   Presente 
Novarina Giuseppe   Presente 
Botta Severino    Assente giustificato  
Baila Flavio Enrico   Assente giustificato 
Taiano Ruben    Presente 
Vitali Laura    Assente giustificato 
Bardelli Gerardo   Presente 
Aspesi Anna Maria   Assente giustificato 
Assessori esterni: Magistrali Maria Angela, Sarti Marta e Oleggini Gaudenzio. 
 
SINDACO - Passiamo al secondo punto all’ordine del giorno.  Prego Magistrali. 
MAGISTRALI - Buonasera. Dunque, nel punto all’ordine del giorno parliamo di rinnovo della 
convenzione. In realtà c’è stato anche un leggero rimaneggiamento. 
Dunque, la convenzione per la gestione del piano di zona scade al 31 dicembre. 
A tutti gli effetti non si è potuto lavorare granché perché c’è stata una grossa turnazione all’interno dei 
comuni che fanno parte dell’ambito distrettuale perché 5 comuni erano andati alle elezioni, per cui questa 
convenzione era stata già rinnovata, prorogata in attesa che i nuovi comuni con le nuove amministrazioni si 
pronunciassero. A tutti gli effetti, le Amministrazioni nuove, ora che prendono informazioni su quella che è 
una corretta gestione del piano implica necessariamente un sacco di tempo, di conseguenza hanno chiesto 
una nuova proroga.  Proroga che faremo scadere al 31.12.2010. 
Le modifiche non sono grosse, penso che risponderò alle domande nel caso ce ne fossero. 
TAIANO - (incomprensibile, intervento a microfono spento) 
BARDELLI - Ma non abbiamo nemmeno voglia di farvi domande, è ora di finirle con queste proroghe. 
Insomma, adesso lei ne ha cambiati cinque, la prossima volta ne cambiano ancora 2, per cui tra un anno 
saremo qui ancora. Io invece auguro che almeno a Casorate non cambi il Sindaco, almeno ne cambia solo 
uno, però Golasecca cambia, perché ha dato le dimissioni proprio ieri per cui già uno cambia; quello avrà 
delle altre idee. Ma finché andiamo avanti con le convenzioni sarà sempre così. 
Se non vi mettete a fare il consorzio sarà sempre così. 
Per cui la mia sarà un’astensione proprio per volervi bene, perché sarebbe da votare contro, o non 
partecipare alla votazione perché è una barzelletta; è una barzelletta. 
MAGISTRALI - Volevo, non ve l’ho detto prima perché, ripeto, eravate un po’ in conversazione, a tutti gli 
effetti noi come Comune di Casorate stiamo veramente molto spingendo e abbiamo già fatto ed organizzato 
degli incontri proprio per andare a verificare quali fattibilità ci possono essere rispetto ad altre forme di 
gestione. Su questo stiamo veramente molto litigando.  Qualche comune sta già aderendo alle nostre 
proposte. Quello su cui puntiamo adesso è uno studio di fattibilità, quanto meno, perché stiamo prendendo 
in esame un’azienda consortile che è quella del castanese. Abbiamo cominciato da quella, abbiamo già 
invitato il dirigente di questa azienda, è venuto, ha illustrato, abbiamo invitato tutti i Sindaci e tutti gli 
Assessori dell’ambito distrettuale. Adesso il passo successivo è proprio questo. 
Qualche comune ha già dato l’ok, qualche altro sta ancora nicchiando, rispetto Legnano’assegnazione dello 
studio di fattibilità. Però anche a noi non va bene, noi per primi non va bene questa forma di proroga e 
rinnovi, proroga e rinnovi. 



Verbale del Consiglio Comunale n. 56 del 18.12.09 

BARDELLI - Questa me l’ha tirata fuori Assessore, ognuno cerca di difendere il suo pollaio, lo sa. 
MAGISTRALI - Sì. 
SINDACO - Altri interventi?   Metto ai voti.  Favorevoli? 9. 
Contrari? Nessuno. 
Astenuti? 2 (Taiano e Bardelli) 
Passiamo al punto 3 all’ordine del giorno. 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
UDITO quanto precede; 
 
PREMESSO: 

• che con delibera di C.C. n. 19 del 14.5.2007 si approvava la nuova convenzione, di cui all’oggetto a 
termine dell’art. 30 T.U.E.L., fra i Comuni di Somma Lombardo, Cardano al Campo, Lonate 
Pozzolo, Ferno, Arsago Seprio, Besnate, Casorate Sempione, Golasecca e Vizzola Ticino facenti 
parte dell’Ambito Distrettuale di Somma Lombardo; 

• che tale convenzione aveva scadenza al 30.6.2009; 
• che in data 9.4.2009 l’Assemblea dei Sindaci dell’Ambito Distrettuale di Somma Lombardo 

approvava il “Piano di Zona 2009-2011”; 
• che con delibera di C.C. n. 18 del 30.4.2009 veniva prorogata la suddetta convenzione fino al 

31.12.2009; 
• che in data 26.11.2009 l’Assemblea dei Sindaci dell’Ambito Distrettuale  approvava il rinnovo della 

convenzione per il periodo 1.1.2010 / 31.12.2010; 
 

CONSIDERATA la necessità di garantire la continuità delle azioni del Piano di Zona Distrettuale;  
 
RICHIAMATE espressamente: 

• la legge 328/2000 
• la Legge Regionale n. 3/2008 
• la legge 241/90 
• il D.Lgs. n. 267/2000 

 
VISTO lo schema di convenzione così predisposto, composto da n. 16 articoli; 

 
VISTO il parere favorevole reso ai sensi dell’art. 49, c. 1, D.Lgs. n. 267/00, in ordine alla regolarità tecnica 
dal Responsabile del servizio interessato;  
 
Con voti favorevoli n. 9 resi per alzata di mano da n. 11 consiglieri presenti, dei quali n. 9 i votanti e n. 2 gli 
astenuti (Taiano Ruben e Bardelli Gerardo); 
 

DELIBERA 
 

1. Di approvare, l’allegata bozza di Convenzione tra i 9 (nove) Comuni dell’Ambito Distrettuale di 
Somma Lombardo per la gestione del piano di zona relativamente al periodo 1.1.2010 / 31.12.2010, 
che si compone di n. 16 articoli e che allegata forma parte integrante e sostanziale del presente atto; 

 
2. Di trasmettere copia della presente al comune di Somma Lombardo, capo Distretto, per i 

provvedimenti conseguenti; 
 

 
 
 
 

PARERI ESPRESSI DAI FUNZIONARI RESPONSABILI IN ORDINE ALLE COMPETENZE LORO ATTRIBUITE 
REGOLARITA’ TECNICA                                                                                  
Il Responsabile Settore  Servizi Demografici -   Servizi Sociali  e Pubblica Istruzione                                                                 
f.to   Matilde Rossi     
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Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
  IL PRESIDENTE                                                                      IL  SEGRETARIO COMUNALE 
 
  f.to Giuseppina Piera Quadrio                                                  f.to Adolfo D’Agata 
 
 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Generale dichiara che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo   Pretorio di questo Comune il giorno   20/01/2010  e vi rimarrà  affissa per 15 
giorni consecutivi fino al   03/02/2010. 
 
Casorate Sempione, 20/01/2010 
 
                                                                                                 IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                  f.to  Adolfo D’Agata 
 
 
 
La presente copia per uso amministrativo è conforme all’originale. 
 
Casorate Sempione,   20/01/2010 
                                                                                                     IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                    dott. Adolfo D’Agata 
 
 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 30/01/2010 per decorrenza del termine di 
cui all’art. 134, comma 3, D.Lgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,  
 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 
 
 


	COPIA  
	COPIA 
	 
	COMUNE DI  CASORATE SEMPIONE 
	Provincia Varese 
	 
	VERBALE  DI  RIUNIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 
	Presenti
	Assenti

	IL CONSIGLIO COMUNALE 
	 
	REFERTO DI PUBBLICAZIONE 


